

Miguel Diaz-Canel salue le travail réalisé par les habitants de Santiago de Cuba (Plus photos)



Santiago de Cuba, 22 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a évalué ce jeudi le développement économique et social de la province de Santiago de Cuba au cours d'une réunion avec les autorités provinciales.

Miguel Diaz-Canel et ses interlocuteurs sont tombés d'accord sur la nécessité d'encourager les productions à même de substituer des importations et de soutenir les programmes sociaux de la province. Sur ce dernier point, Santiago de Cuba a obtenu des résultats remarquables ces derniers temps suite à l'application d'un programme pour le développement économique et social qui accorde à la population un rôle de premier plan dans les transformations.

Miguel Diaz-Canel a salué le travail des habitants de Santiago de Cuba aux côtés du Parti et des autorités provinciales.

Des dizaines de personnes ont attendu dehors pendant des heures sous le soleil pour saluer le président cubain. Ce dernier a qualifié de très importantes les discussions qu'il a eues un peu partout dans la province de Santiago de Cuba.

«Pour nous, la possibilité que nous avons eu de parler avec les gens a été très intéressante. Les gens se sont montrés très sincères, très gentils, très honnêtes. Ils reconnaissent ce qui a été fait et nous ont posé les problèmes qui persistent. Ils nous ont parlé par exemple des difficultés des transports un commun, un problème que nous n'avons pas encore pu résoudre, le manque de logements mais ils reconnaissent les réussites et le travail que réalisent les autorités. Tout ce que nous avons vu est très encourageant.»

Peu avant de quitter la ville, le président Miguel Diaz-Canel a rendu hommage, au cimetière de Santa Ifigenia, à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, à José Marti, notre Héros National José Marti et à Carlos Manuel de Céspedes, le Père de la Patrie.

Le président cubain avait également rencontré un groupe d'étudiants de l'université d'Oriente et vérifié la marche des travaux en cours au port de Santiago. Les ouvrages doivent permettre l'entrée dans la baie de plus gros navires.

Miguel Diaz-Canel recueilli devant les cendres de Fidel Castro

Le président cubain parle avec les habitants de Santiago de Cuba.

Image not found or type unknown

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/165281-miguel-diaz-canel-salue-le-travail-realise-par-les-habitants-de-santiago-de-cuba-plus-photos>



Radio Habana Cuba